

PROPOSICIONES DE MÉXICO

---

- Evaluación y perspectivas de los procesos económicos de los países del Grupo de Río.
- Integración latinoamericana en el contexto de los esquemas sub-regionales (MERCOSUR, GRUPO DE LOS TRES, GRUPO ANDINO, ALADI, CARICOM).
- Importancia de las comunicaciones, del transporte y de la energía en los procesos de integración. Elaboración de un diagnóstico regional.
- Negociaciones comerciales en el GATT y efectos en las economías de América Latina.
- Evaluación y perspectivas de los mercados de productos básicos: café y bananos.
- Iniciativa de las Américas.
- Grupo de Río-Comunidad Económica Europea.
- Evaluación de los mecanismos, organismos e instituciones regionales latinoamericanos. Elaboración de diagnóstico.
- Acciones para combatir la pobreza extrema.

PROPOSICIÓN DEL BRASIL

---

Propuesta brasilera de párrafo para ser incluido en la Declaración Presidencial del Grupo de Río sobre relación OEA con Naciones Unidas:

« Los Presidentes reafirmaron su sólido compromiso con los principios y propósitos de las Cartas de Naciones Unidas y de la Organización de Estados Americanos. En este sentido, expresaron su firme propósito de fortalecer ambas organizaciones de forma que puedan realizar plenamente sus altas finalidades. Recordaron los vínculos existentes entre las Naciones Unidas y la OEA, destacaron la importancia y la necesidad de una creciente coordinación y cooperación recíprocas, tal como ha sido establecido en las resoluciones pertinentes de las respectivas Asambleas Generales y reflejado en el intercambio de cartas entre los Presidentes del Consejo Permanente de la OEA y el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, en febrero de 1992. Reiteraron por otra parte, su apoyo a las consultas en marcha entre los Secretarios Generales de la OEA y Naciones Unidas, en miras a la firma de un Acuerdo de cooperación mutua en 1993 » .